CHRONOVÉLO réunion publique de concertation

En 2015, des « Autoroutes à vélos », dénommées aujourd'hui « Chronovélos », sont proposées cours Berriat, cours Lafontaine, avenue Jean Perrot...

- oct. 2015. La MÉTRO s'engage à concerter sur les tracés proposés...
- juil. 2018. Chronovélo est présenté par tronçons alors que la concertation promise sur l'ensemble n'a jamais eu lieu...
- déc. 2018. Les Unions de quartier organisent une réunion publique de concertation sur les tracés. Les habitants y présenteront des alternatives qui seront débattues avec les élus.

4 déc à 20h Maison du Tourisme

le Maire et les élus sont invités venez donner votre point de vue

